

○主な御意見に対する回答（令和6年9月分）

日光田母沢御用邸記念公園

主な御意見	回 答
<p>○ 説明の人がぶあいそう。ききづらい感あり 庭でゆっくりしたいが椅子が少ない。 (9月6日)</p>	<p>● 御意見ありがとうございます。この度は、職員の待遇により不快な思いをさせてしまい申し訳なく存じます。今後、研修や朝礼等を通じて職員の待遇のマナーの向上を図り、より一層丁寧な対応に努めて参ります。</p> <p>庭園のベンチについては、地形や動線はもちろん、庭園や邸内からの眺望を妨げないように配慮して設置場所を決定しており、増設は困難ですので御理解下さい。</p>
<p>○ 家具がないので当時の写真（家具etc.）があると、当時の様子がもっと生き生きとわかっていいと思います。 (9月15日)</p>	<p>● 御意見ありがとうございます。戦前の行幸では、家具調度品等はその都度運び入れ、還幸の際に持ち帰られる習慣であったため、家具調度品が残って居らず、また写真についても、現在各部屋の説明パネルに掲示してあるもの以外の写真は残っておりませんので御理解ください。</p>
<p>○ 台所とか押入の中とかもっともっと見たい。トイレやお風呂ももっと近くでちゃんと見たい。 (9月19日)</p>	<p>● 御意見ありがとうございます。日光田母沢御用邸は貴重な建造物として国の重要文化財に指定されており、多くの方にご利用いただくとともに、大切に守り後世に伝えていく必要があります。このため、原則として廊下からのご見学とさせていただいておりますので御理解をお願いします。</p> <p>なお、一部のお部屋については期間を限定して公開しておりますので、ホームページなどをご確認の上、再度のご来園をお待ちしております。</p>